

# BROADCAST

## KMHDI NTB Gelar Lokasabha XIV, Perkuat Sinergi dan Motivasi Generasi Muda Hindu

Syafruddin Adi - [NTB.BROADCAST.CO.ID](http://NTB.BROADCAST.CO.ID)

Dec 22, 2024 - 17:34



*Ketua PD KMHDI NTB terpilih Gusti Putu Subawa Putra,*

MATARAM, NTB – Kesatuan Mahasiswa Hindu Dharma Indonesia (KMHDl) Nusa Tenggara Barat (NTB) sukses menyelenggarakan Lokasabha ke-XIV yang berlangsung pada 20-22 Desember 2024 di Mataram. Dengan tema "Menyatukan Persepsi, Menguatkan Sinergi", kegiatan ini menjadi ajang konsolidasi sekaligus pemilihan kepengurusan baru KMHDl NTB untuk periode 2024-2026.

Acara tersebut dihadiri oleh Ketua Umum KMHDI, I Wayan Darmawan, perwakilan organisasi masyarakat Hindu, Bimas Hindu, serta pelajar dan mahasiswa Hindu dari berbagai wilayah NTB. Dalam sambutannya, I Wayan Darmawan menegaskan pentingnya sinergi antar elemen umat Hindu dan menekankan peran pendidikan sebagai kunci kemajuan.

"Pendidikan adalah kunci menciptakan generasi muda Hindu yang cerdas dan siap menghadapi tantangan zaman," ujarnya.

### **Pemilihan Pengurus Baru dan Dialog Inspiratif**

Lokasabha ke-XIV ini menjadi momentum penting untuk memilih Ketua PD KMHDI NTB periode 2024-2026. Dari tiga kandidat yang maju, I Gusti Putu Subawa Putra terpilih sebagai Ketua baru setelah melalui proses pemilihan yang demokratis. Pelantikan dilakukan langsung oleh Wasekjen Pimpinan Pusat KMHDI, Ketut Deta Rastika.



Selain pemilihan, Lokasabha juga menghadirkan ruang dialog bertema "Bangga Menjadi Hindu". Dua narasumber, yaitu Ketua Umum Pimpinan Pusat KMHDI Dewa K. Suratnaya, S.Ag., M.MPd., dan Tokoh Hindu I Wayan Darmawan, S.Pd., memberikan pencerahan kepada peserta.

Ketua KMHDI NTB periode sebelumnya, Ni Putu Virgi Eka Ayu Rasta, menjelaskan bahwa tema ini diangkat untuk mengatasi berbagai tantangan yang dihadapi umat Hindu di NTB, seperti pernikahan dini dan rendahnya pemahaman agama.

"Kami berharap narasumber ini dapat memberikan motivasi dan pencerahan, khususnya bagi generasi muda Hindu, untuk bangga dengan identitas mereka," ungkapnya.

### **Kesan terhadap Pilkada NTB 2024**

Dalam sambutannya, Ni Putu Virgi juga menyampaikan apresiasinya terhadap pelaksanaan Pilkada NTB 2024 yang berlangsung aman dan lancar. Ia memberikan penghargaan kepada KPU, Bawaslu, dan Polda NTB atas kerja keras mereka dalam menciptakan suasana kondusif selama proses pemilu.

"Pengamanan dari Polda NTB sangat maksimal, mulai dari awal tahapan hingga pencoblosan, semua berjalan aman," tuturnya.

### **Harapan untuk Masa Depan**

Lokasabha ke-XIV KMHDI NTB tidak hanya menjadi ajang pergantian kepengurusan, tetapi juga wadah untuk memperkuat motivasi generasi muda Hindu agar semakin percaya diri dalam berkontribusi terhadap pembangunan sosial, budaya, dan pendidikan di NTB.

Dengan kepemimpinan baru di bawah I Gusti Putu Subawa Putra, KMHDI NTB diharapkan mampu terus bersinergi dan menjadi motor penggerak perubahan positif bagi umat Hindu dan masyarakat NTB secara keseluruhan. (Adb)